

Ressort: Entertainment

Elizabeth Hurley startet mit Diät ins neue Jahr

London, 08.01.2013, 07:53 Uhr

GDN - Die britische Schauspielerin Elizabeth Hurley startet mit einer Diät ins neue Jahr. Wie die 47-Jährige auf ihrem Internetblog wissen ließ, wolle sie in Zukunft auf sämtliche zuckerhaltigen Produkte verzichten und zudem ihren Kaffeekonsum einschränken.

Zudem versprach Hurley, im Jahr 2013 mehr Gemüse zu essen und öfter mit ihrem Hund lange Spaziergänge zu machen. Hurley hatte ihr Leinwanddebüt 1987 mit dem britischen Episodenfilm "Aria", der seine Premiere als Wettbewerbsbeitrag an den Filmfestspielen von Cannes 1987 erlebte. Bekannt wurde sie durch Filme wie "Teuflich" oder den ersten "Austin Powers"-Streifen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5400/elizabeth-hurley-startet-mit-diaet-ins-neue-jahr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com